

---

## Viejos y nuevos amigos en Toledo

---

**U**n año más, es un orgullo y un placer acoger en un Suplemento de GACETA SANITARIA los resúmenes del Congreso anual de la Sociedad Española de Epidemiología (SEE). Con ello contribuimos a ofrecer una atalaya de excepción de los avances en la actividad científica y la práctica profesional de los epidemiólogos españoles. En esta ocasión, el acierto de celebrar la reunión de la SEE conjuntamente con la de la Federación Europea de la Asociación Internacional de Epidemiología permite extender la visión a las contribuciones más recientes de la epidemiología de 20 países europeos más, así como de 15 países de otros continentes.

Gracias al compromiso activo y continuado de la SEE, GACETA SANITARIA es ya un elemento casi "clásico" de las reuniones de los epidemiólogos españoles. De hecho, muchos de ellos son autores, evaluadores y lectores habituales de la revista, lo que nos reconforta en nuestra aspiración de estar presentes de manera continuada en el campo de la epidemiología y demás disciplinas de la salud pública y la administración sanitaria.

Para aquellos asistentes a este Congreso de Toledo que vienen de fuera y que quizá no conozcan GACETA SANITARIA, diremos que la revista es el órgano científico de la Sociedad Española de Salud Pública y Administración Sanitaria (SESPAS), que agrupa a 10 Sociedades científicas y más de 3.700 profesionales asociados, siendo la SEE la más numerosa. Se trata de una revista bimestral de revisión por pares, cuyos orígenes datan de 1888, aunque su etapa actual se ini-

ció en 1986. Anualmente publica 6 números regulares y varios suplementos, incluyendo un número dedicado exclusivamente a artículos de revisión, además de algún número monográfico y de los resúmenes de los congresos de diversas sociedades científicas que integran SESPAS. Sus contenidos se encuentran indizados en *Medline* y están accesibles íntegramente en Internet, incluidos los resúmenes del presente congreso ([www.doyma.es/gs](http://www.doyma.es/gs)), lo que contribuye a su creciente impacto, cómo se presenta en una comunicación a este mismo congreso. Aunque el grueso de los artículos publicados está en castellano, también se aceptan manuscritos en lengua inglesa.

Así como Toledo es la memoria viviente de la sabiduría y la tolerancia, esperamos que estas páginas sean un instrumento útil de intercambio de nuevo conocimiento entre la comunidad epidemiológica internacional. Desde estas páginas, y en nombre del Equipo editorial de GACETA SANITARIA, damos la bienvenida a todos nuestros viejos amigos, esperando también que nuestra revista haga nuevos amigos entre los presentes en Toledo, ya sean lectores o futuros autores. Vaya asimismo nuestra felicitación a los organizadores y al comité científico de esta Reunión por el rigor y seriedad de su trabajo, y nuestro agradecimiento a la SEE por su confianza renovada en la contribución de GACETA SANITARIA al éxito de este congreso internacional.

**Antoni Plasència**  
*Director*  
*Gaceta Sanitaria*